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COMUNE DI PISA 

 

Seduta Consiliare del 22 giugno 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 17 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione 01 - M. Filippeschi (Sindaco) "Cantieri di Pisa"  

 

 

Question Time 

Question time  02  (Odg aggiuntivo)  -  SITUAZIONE DI GRANDE DEGRADO E PERICOLO AL 

BASTIONE STAMPACE - PRESENTATA DALLA CONS. BRONZINI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO 

FORZAITALIA-PDL, IN DATA 19/06/2017 -  ID 1443052 

Illustra:  M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

 Conclude M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question time  03  (Odg aggiuntivo) -  AVVIO DEI LAVORI PRELIMINARI PER LA NUOVA PISTA DI 

PERETOLA - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN 

DATA 20/06/2017 - ID 1443351 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 
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Interpellanze 
Interpellanza   04 - INTERVENTI PER L’ELIMINAZIONE DI “DISCARICHE” LUNGO IL VIALE 

D’ANNUNZIO – PRESENTATA DALLA CONS. MANCINI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 22/03/2017 

(ASS. SANZO) - ID 1404140 

Illustra: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Interventi: V. Antoni (M5S), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL), M. Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli 

d'Italia-AN)  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) , M. C. De Neri (PD 

Conclude: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) ,) 
discussa 

 

Interpellanza   07 - RICHIESTA DI CHIARIMENTI IN RELAZIONE ALLE INFORMAZIONI MANCANTI 

ALLA SEPI SULL’AREA COMUNALE UTILIZZATA ABUSIVAMENTE DALL’HOTEL SAN RANIERI - 

PRESENTATA DAI CONS. RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 31/03/2017 (ASS. 

SERFOGLI) - ID 1408822 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza   08 - STATO DI APPLICAZIONE DELLA CONVENZIONE CON SVILUPPO NAVICELLI ALLA 

LUCE DEL FALLIMENTO DELLA SOCIETA’ - PRESENTATA DAI CONS. RICCI E AULETTA 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 31/03/2017 (ASS. ZAMBITO) - ID 1408840 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza   12 - LAVORI PONTE DI MEZZO - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA (PISANELCUORE) 

IN DATA 15/04/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 1416884 

Illustra: R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli d'Italia-AN), G. Garzella (Pisa è…), V. Mancini 

(ForzaItalia-PDL) 

Conclude: R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

discussa 

 

 

Mozione d'ordine 

Mozione d’Ordine: 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) chiede la sospensione di 5 minuti della seduta 

consiliare, per poter esaminare il testo di una mozione urgente 

Votazione mozione d'ordine: favorevoli: 16  contrari: 05  astenuti: 01   approvata 

 

Dopo l'appello, sono presenti in aula n. 22 consiglieri, la seduta è valida 
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Mozioni 
Mozione 02 - INTITOLAZIONE DI UN LUOGO NELLA NOSTRA CITTA’ ALLA MEMORIA DI ORIANA 

FALLACI- PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 25/09/2014 - ID 1059272 

Illustra: G. Garzella (Pisa è…) 

Interventi: F. De Negri (PD) chiede il ritiro della mozione. Il Consigliere G. Garzella (Pisa è...) non 

accetta di ritirarla. 

R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Votazione mozione: favorevoli: 07  contrari: 14  astenuti: 03   respinta 

 

 

Mozione urgente (ammissibilità) 

La consigliera V. Fichi (Art. 1 MDP) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: “Per 

chiedere al Governo Italiano di partecipare ai negoziati ONU per inserirsi nel dibattito a favore del 

disarmo nucleare" 

Illustra: V. Fichi (Art. 1 MDP) 

Interventi: 

Contro: R. Latrofa (Pisa nel cuore) 

Votazione ammissibilità mozione urgente:  favorevoli: 12  contrari: 05  astenuti: 02   approvata 

 

Viene recuperata la Question Time n. 1 

Question time  01 - PERSONALE DI POLIZIA CONCESSO IN TEMPORANEA ASSEGNAZIONE PER IL 

PERIODO ESTIVO 2017 ALLE CITTA’ ITALIANE - PRESENTATA DAL CONS. BEDINI, SU DELEGA DEL 

CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@-FDI-AN, IN DATA 14/06/2017 - ID 1441009 

Illustra:  F. Bedini (Noi adesso Pis@- Fratelli d’Italia-AN)) 

Risponde:  Y. Zambito (Assessora) 

 Conclude: F. Bedini (Noi adesso Pis@  Fratelli d’Italia-AN)) 

discussa 

 

PS - La mozione urgente e la mozione n. 32, vengono discusse congiuntamente in quanto 

trattano lo stesso argomento 

Mozione urgente 

 “Per chiedere al Governo Italiano di partecipare ai negoziati ONU per inserirsi nel dibattito a 

favore del disarmo nucleare" 

Illustra: V. Fichi (Art. 1 MPD) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto Green-Italia/Possibile) , E. Zuccaro (M5S) , R. Latrifa (Pisa nel 

Cuore), F. Pierotti (PD) 

Votazione mozione urgente:  favorevoli: 14  contrari: 06  astenuti: 01   approvata 

 

Mozione 32 - PER IL RISPETTO DEL TRATTATO DI NON PROLIFERAZIONE NUCLEARE – PRESENTATA 

DAI CONS. RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 27/01/2017 - ID 1381410 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto Green-Italia/Possibile) , E. Zuccaro (M5S) , R. Latrifa (Pisa nel 

Cuore), F. Pierotti (PD) 

Votazione mozione:  favorevoli: 14  contrari: 06  astenuti: 01   approvata 
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Mozione d'Ordine 

Il Consigliere  F. Auletta (Una città in comune-PRC), chiede l'inversione dell'Ordine del giorno per 

discutere da subito la mozione n. 25 prevista nei lavori del consiglio. 

Interventi: F. Bedini (Noii adesso Pis@-Fratelli d'Italia-AN) 

Votazione non valida per mancanza del numero legale in aula, la seduta del Consiglio è sospesa 

per 15 minuti. 

 

 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 13  consiglieri, non essendoci più il numero legale, alle ore 

18,50 la seduta viene sciolta. 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


